

Note à l'intention des étudiants du Master (M2)

Tout d'abord, je vous souhaite (à toutes et à tous) bon courage pour endurer cette épreuve du confinement, il y va de notre sécurité sanitaire et toutes les conséquences qui en résulteraient si toutefois les consignes de ce confinement n'étaient pas respectées. Encore une fois, un peu de patience, beaucoup de sérénité, pas de psychose, mais surtout un moral d'acier. J'ai l'intime conviction que nous arriverons à bout de cette épreuve avec un peu de discipline et de persévérance. Dieu merci, les Marocains font preuve, mine de rien, de beaucoup d'ingéniosité – dans des moments difficiles (souvent pires que ceux que nous traversons en ce moment) – grâce à ces éclairs de génie dont ils ont seuls le secret.

Cela étant, je rappelle, pour la majorité des étudiants qui étaient présents le vendredi 13 mars, que la présentation d'ordre général du cours a été faite et nous avons même entamé l'étude du premier texte "Il faut une religion au peuple". Nous nous sommes promis pour la séance du mardi 17 l'organisation de 4 groupes (à raison de 4, 3, 4, 3) pour que vous puissiez travailler sur des thématiques que j'allais vous proposer, avec une bibliographie assez sommaire à l'appui. Entre-temps (ou entretemps), tout a été chamboulé et bousculé. À situation exceptionnelle, mesures exceptionnelles. En plus de la plateforme, et puisque vous n'êtes pas nombreux, nous pouvons nous organiser (par exemple moyennant le WhatsApp) pour pouvoir discuter de certains points qui pourraient vous interpellier ou susciter chez vous d'autres interrogations malgré les fiches de lecture que je mettrai à votre disposition au fur et à mesure de mes disponibilités.

En vous souhaitant bon courage, je vous demande de lire attentivement les textes mis en ligne et qui déjà en votre possession pour la majorité d'entre vous. La pertinence de leur mise en ligne est particulièrement à l'adresse de ceux qui n'étaient pas présents le 13 novembre 2020.

Abdellah STITOU